

CRÓNICA: GIRA EN JALISCO

# 'Es por los jóvenes que yo estoy aquí'

MAYOLO LÓPEZ ENVIADO

GUADALAJARA.- En una calandria tirada por un caballo blanco, a Xóchitl Gálvez le advirtieron que la pueden rebasar por el carril izquierdo de las redes.

La intervención del que es visto como "esquirol" en el camino hacia la presidencial de 2024, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, de Movimiento Ciudadano, ha comenzado por ganar terreno en la incipiente campaña.

A la espera de que se resuelva el trabuco del que sea colocado como su sucesor en el Gobierno nuevoleonés, García se ha valido de su esposa, Mariana Rodríguez, una "influencer" que le está haciendo la talacha en las redes.

Ondeaba Xóchitl Gálvez una pequeña bandera nacional en la calandria cuando una tapatía se le emparejó: "Hay que darle duro a las redes: los jóvenes se están yendo con el fosfo (Samuel García). Te lo digo por mis hijos. Se están yendo con el fosfo..."

Aguas: la advertencia llega a oídos de la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México justo a una semana de iniciada la precampaña.

"Hay que darle duro con las redes", le insistió la mujer, a unos 200 metros de la entrada al Lienzo Charro Ignacio Zermeño de esta capital.

-¿Tú lo ves en tus hijos?
 -le preguntó la candidata.

-Sí, yo estoy ahí -dijo la simpatizante, reflejando alguna inquietud.

Xóchitl se bajó de la ca-

landria y fue recibida con algarabía por sus seguidores con el grito de "Presidenta, Presidenta" en el redondel y en las gradas.

La hidalguense se echó en el huipil a los tapatíos cuando zapateó de lo lindo "El son de la negra".

Justo en el centro del redondel, Gálvez trajo a colación la figura del "candidato fosfo".

"Muchas personas me dicen 'Xóchitl, los jóvenes, dónde están los jóvenes, porque ya ves que por ahí anda un candidato que usa unos tenis ya saben de qué color, que trata de decir que es el candidato de los jóvenes'.

"Yo quiero decirles a los jóvenes que la razón fundamental de estar aquí es por ustedes; es por ustedes, porque yo quiero, jóvenes, que ustedes tengan un proyecto de vida", señaló.

Si en el lienzo retumbaba fuerte el grito de "Xóchitl Xóchitl", también resonó la consigna "¡Fuera Morena, fuera Morena!".

Después de un arranque incierto, la campaña de la hidalguense parecía que carburaba. La grada se le entregó. Xóchitl pudo paladear el evento más emotivo hasta ahora.

"¡Necesito que se la crean", clamó la aspirante sacándole jugo a la ausencia en Guadalajara de la morenista Claudia Sheinbaum, que de último momento anunció que no participaría en la edición 2023 de la Feria Internacional del Libro.

"Zacatito pa'l conejo", se burló la abanderada del Frente opositor. Y la grada se lo festejó con euforia: "¡Presidenta, Presidenta!".

Xóchitl Gálvez no quitaría el dedo del renglón: "México necesita una mujer que se ponga en los zapatos de la gente. México necesita una mujer empática, no una mujer fría. México necesita que su próxima Presidenta de la República sea una mujer fuerte y con corazón. Eso es lo que necesita México".

Y machacó: "No cualquier mujer puede ser Presidenta, en eso tienen razón. Yo soy una mujer que nadie manda: no soy una mujer obediente, no soy una mujer sumisa, no soy una mujer que dice: 'sí, señor, lo que usted diga".

Puño en alto arropaban a su correligionaria los ex gobernadores panistas Francisco Ramírez Acuña y Alberto Cárdenas. Fue un evento cuyo protagonista fue la "sociedad civil" y en el que no asomó ninguna evidencia de acarreo.



REFORMA



■ En el Lienzo Charro Ignacio Zermeño de Guadalajara, Xóchitl Gálvez, precandidata del Frente opositor, se animó a zapatear al ritmo de "El son de la negra".







Xóchitl es la candidata del frente opositor, pero no se ha convertido en la dirigente de la oposición. El tiempo corre.

# Una campaña que no camina

a campaña de Xóchitl Gálvez no camina. Desde que se hizo sorpresivamente de la candidatura presidencial, no ha dado un solo paso. Rebasó a todos los candidatos que tenían el sello de partido con un discurso que podía trascender las etiquetas; se impuso sobre quienes tenían un discurso doctrinario con una carta de pragmatismo. Puso frente al país su trayectoria personal, buenos reflejos y humor. Palacio Nacional se encargó del lanzamiento. La agresión del Presidente encontró en Gálvez a una mujer que lo encaró con gracia y firmeza. Pero parece que eso fue hace años. Desde que los tres partidos la convirtieron en su apuesta para la Presidencia, Xóchitl Gálvez interrumpe su irrelevancia con tropiezos. Cuando ya nos hemos olvidado de ella, irrumpe en el escenario con alguna torpeza.

Sus promotores invocan una y otra vez las mismas excusas. Dicen que la campaña no ha empezado formalmente, que la elección está todavía muy lejos, y que Gálvez enfrenta una elección de Estado. Lo cierto es que se acumulan las semanas y la candidata del frente opositor no sube la pendiente. No hay encuesta de opinión que advierta que Gálvez acorta la distancia. Desde que fue nombrada candidata, no ha tenido una sola semana buena. Xóchitl Gálvez es la candidata del frente opositor, pero no se ha convertido en la dirigente de la oposición. La vemos asistir, a veces con notoria incomodidad a los eventos de los partidos que la respaldan, pero no escuchamos en ella directriz que

discipline o que coordine a los aliados. La órbita de la candidata no incide ni pretende incidir en la dinámica de los partidos. Gálvez ha hecho pública su nulidad como dirigente de la coalición. Hace poco imploraba a los partidos que la apoyan para que se pusieran de acuerdo en las candidaturas, como si ella fuera una observadora distante de lo que se hace en el territorio extranjero de su coalición.

Encontrarle cuadratura a la alianza era el gran desafío de Xóchitl Gálvez. No era sencillo, pero era una labor obvia e indispensable. El despegue de su candidatura tenía un requisito previo: darle sentido a la coalición, definir sus pautas básicas, proyectar un mensaje seductor que superara las diferencias. Ser ungida como candidata del frente no era suficiente. A Xóchitl Gálvez correspondía la tarea de afianzar una plataforma opositora. Esa era su tarea en los meses previos al inicio formal de la contienda. No parece que haya trabajado en ello o que se hubiera propuesto atender esa exigencia inicial. Lo que pase en los partidos, parece haber pensado, no es asunto mío. En la raíz está un mal entendimiento de su responsabilidad política en esta coyuntura. Pretendiéndose superior a las rivalidades de los partidos, imaginó que podría hacer campaña flotando por encima de ellos. Usar su sello para la boleta y desenten-

derse de sus procesos.

Que le falta equipo a la candidata del frente es algo que está a la vista de todos. La pregunta no es si ha habido

retraso en la formación de su cuarto de guerra, sino si la impulsividad de su estilo rechaza la colaboración. Si hacemos caso a Maquiavelo, el error político más frecuente es pensar que lo funcionó ayer, seguirá funcionando hoy. Que la estrategia que explica la victoria en el juego pasado, debe repetirse en los juegos por venir. Gálvez se impuso por silvestre. Por su espontaneidad, por la agilidad de sus reflejos, por su lenguaje. No ganó por representar a un grupo sólido, ni por la ambición de sus ideas, ni por su trayectoria pública. Ganó por su historia de vida y por su reacción ante el hostigamiento presidencial. Entiendo que el relato de su vida debe seguir siendo parte de su estrategia, pero me parece claro que ese cuento, sin el empaque de una visión de futuro y sin la firmeza de un equipo profesional es insuficiente.

Tal vez tienen razón los promotores de Gálvez al recordar que la elección está todavía lejos y que la política está llena de sorpresas. Pero el tiempo corre y en ese frente que antes era amplio y ahora es título de una telenovela no hay muchas señales de vida.



El Universal





CLAUDIA: VAMOS POR "EL CARRO COMPLETO" EN LA CDMX I NACIÓN I A8

# "El Cártel Inmobiliario no va a pasar en la capital"

La morenista argumenta que no hay forma de que su partido sea derrotado en la Ciudad de México;

van por el "carro completo"

#### SALVADOR CORONA Y YALINA RUIZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Al asegurar que van por el "carro completo" en la capital del país, Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, dijo que no van a permitir que el *Cártel Inmobiliario* pase, ya que no hay forma de ser derrotados.

"No hay forma de ser derrotados, vamos a triunfar en la Ciudad de México. (...) son lo mismo que antes, son Fox, Calderón, Peña, es lo mismo revueno, por eso aqui en la Ciudad, estoy segura que no va a pasar el *Cártel Inmobiliario*, aquí va a ganar Morena", insistió.

En compañía de la precandidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Sheinbaum Pardo visitó las alcaldías de Iztapalapa y Coyoacán, y en ambas pidió no olvidar la administración de Miguel Ángel Mancera, hoy senador, ya que dijo, estuvo manchada de corrupción: "No vamos a permitir que eso regrese".

Criticó a la oposición, ya que mencionó que están enojados por la definición de las candidaturas, y que ahora quieren poner







al "representante del *Cártel In- mobiliario*", al referirse a Santiago Taboada, quien fue designado por el Frente Amplio por México (FAM) como precandidato
a la Jefatura de Gobierno.

La precandidata presidencial comentó que con Clara Brugada, "juntas somos dinamita, dos mujeres un camino", por lo que pidió a los habitantes de la demarcación divulgar los logros de la exalcaldesa por toda la Ciudad de México.

Señaló que no cualquier jefe de Gobierno ni alcaldesa regresan al lugar que gobernaron y menos a hacer un evento donde se congregaron más de 10 mil personas: "Decimos que nunca vamos a traicionar al pueblo de la Ciudad de México".

En sus discursos en las dos alcaldías. Sheinbaum Pardo aprovechó para reconocer a la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, la cual dijo que es la "mejor del país".

Reiteró que busca que Mi Beca para Empezar sea universal en el país, tal como lo implementó en la capital, y que va por la construcción de universidades por todo la nación, ya que su sueño es que la educación pública tenga apoyo.

"Es tiempo de mujeres transformadoras y humanistas, no de corruptas", dijo y añadió que una vez que llegue a la Presidencia de México apoyará a la capital con presupuesto.

La precandidata a la Jefatura de Gobierno, Brugada Molina, opinó que están unidos en Morena, por lo que reconoció a los exaspirantes Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco.

Pidió que Iztapalapa haga su tarea para que la alcaldía se vuelva el lugar con mayor apoyo a Sheinbaum Pardo: "Debe seguir siendo el bastión de este gran país, (...) que se convierta en la alcaldía de gran apoyo a Claudia; hemos transformado la vida de la gente, tenemos una vida por delante, tenemos que lograr que siga la Cuarta Transformación, no queremos que regrese el reino de la corrupción".

Mientras tanto, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, dijo que la Ciudad de México es el corazón de la Cuarta Transformación, y que no dejarán pasar a la oposición.

#### **CLAUDIA SHEINBAUM**

Precandidata presidencial de Morena

"Juntas [Sheinbaum y Brugada] somos dinamita, dos mujeres un camino... decimos que nunca vamos a traicionar al pueblo"



EL UNIVERSAL



Las precandidatas de Morena a la Presidencia de México y a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México unieron fuerzas.



## BAJO RESERVA

### Las duras críticas

EL UNIVERSAL

:::: Nos hacen ver que la postura de las ministras Loretta Ortiz Ahlf y Margarita Ríos Farjat, así como la del ministro Alberto Pérez Dayán, en contra de la reforma para que los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos por medio del voto popular, como lo propone el presidente López Obrador, representa



Loretta Ortiz Ahlf

un duro golpe a este proyecto conocido como el Plan C. Nos aseguran que la postura que más llama la atención es la de la ministra Ortiz Ahlf, quien al igual que Ríos Farjat fue propuesta por el Presidente, sin embargo, doña Loretta es vista como una de las dos ministras más leales al mandatario. De este modo, una de las dos posturas de apoyo al proyecto de

AMLO que en el Poder Ejecutivo consideraban como seguras, no lo es, y se suma a las de varios otros miembros del pleno de la Corte, quienes, en privado han manifestado estar en contra de esta reforma, a la que, incluso, la candidata de Morena, **Claudia Sheinbaum**, ha prometido dar continuidad si llega a la presidencia el próximo año, pues ella considera que los miembros de la SCJN deben ser electos por voto popular.

## Las generalas y generales de Xóchitl Gálvez

:::: A pesar de que Xóchitl Gálvez asegura que no hay un golpe de timón en su campaña presidencial, nos comentan que se empiezan a acomodar las piezas y nos adelantan que, además de la incorporación de Max Cortázar como su vocero; la senadora panista pretende designar a Enrique de la Madrid como responsable de elaborar el proyecto de nación. Carlos Urzúa fungirá como encargado de finanzas y Rosanety Barrios atenderá el área de energía. Salma Jalife estará al frente de los temas en materia de comunicaciones y transportes; Emilio Álvarez Icaza verá los relacionados a derechos humanos y Juan Carlos Romero Hicks cubrirá los de educación, ciencia y tecnología. Como quiera que se le quiera llamar, el timón de la campaña de doña Xóchitl se está moviendo y con estos generales y generalas buscará ganar la batalla por el 2024.

## La Alianza de Medios Mx, dos años en defensa del periodismo

::::: La noche de mañana, luego de dos años de existencia y arduo trabajo, la Alianza de Medios Mx, que este tiempo ha trabajado en la protección de periodistas y programas de apoyo a comunicadores y empresas del sector, tendrá su primer acto público con un cóctel al que acudirán directivos de medios, columnistas, empresarios, académicos, políticos y funcionarios. Una excelente noticia que frente a todas las amenazas que enfrenta la libre expresión en el país, los principales medios de comunicación trabajen unidos.







"ZACATITO PA'L CONEJO", SE MOFA XÓCHITL | NACIÓN | A8

# "Jalisco no se raja y Xóchitl no se raja"

Envalentonada, **la senadora panista arremete contra su rival,** al manifestar que es una científica a la que se le cayó la Línea 12 del Metro

**VÍCTOR GAMBOA** Enviado —nacion@eluniversal.com.mx

Guadalajara, Jal.— "Jalisco no se raja y Xóchitl no se raja", afirmó la precandidata presidencial de la alianza opositora ante miles de simpatizantes de la sociedad civil que la recibieron cálidamente.

Envalentonada por las muestras de afecto y el respaldo de más de 100 mil jaliscienses que dieron su firma para impulsar sus aspiraciones, Xóchitl Gálvez arremetió contra la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, al manifestar que una científica a la que se le cayó la Línea 12 del Metro no va

a poder resolver los problemas del país, como la escasez de agua, que será "el drama de los próximos años".

"México necesita a una ingeniera que le entienda cómo resolver los temas del agua, no necesita a una científica a la que se le cayó el Metro por ineptos y corruptos", subrayó.

"¿Cuál es la diferencia con la señora de enfrente? Es muy clara, ella no tiene la fuerza para cambiar lo que está mal, ella viene a obedecer, nosotros vamos a cambiar lo que tengamos que cambiar, ella promete la continuidad, más de lo mismo, más energías sucias, más violencia, nosotros tenemos la fuerza para cambiar", afirmó.







Aseguró que la ausencia de Sheinbaum Pardo en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara obedece a que no quiere escuchar reclamos de los creadores a los que el gobierno tiene abandonados.

"Zacatito pa'l conejo", expresó la precandidata de la alianza opositora ante la negativa de Sheinbaum a asistir a la FIL: "Yo creo que hay que venir a los lugares donde te pueden incomodar. Uno tiene que entrarle a todos lados y bueno, yo lamento que no esté aquí", señaló.

Dijo que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México no quiso asistir porque el gobierno ha traicionado la cultura.

Gálvez Ruiz recordó que hace un año, en la pasada edición de la FIL, "inició esta historia" rumbo a la candidatura presidencial, cuando dije que además de la beca a los Jóvenes Construyendo el Futuro, había que darles inglés, habilidades digitales, competencias laborales, pero el presidente Andrés Manuel López Obrador argumentó que ella se manifestó por desaparecer los programas sociales.

La precandidata presidencial de la alianza PAN, PRI y PRD llegó en una tradicional calandria tapatía al encuentro con sociedad civil, donde jóvenes charros ataviados con sus vestimentas típicas le hicieron una valla en el último tramo antes de llegar al acceso principal del recinto.

La política y empresaria, con una amplia sonrisa, agitaba una Bandera nacional desde su asiento, mientras sus simpatizantes la ovacionaban.

Adentro del Lienzo Zermeño, Gálvez Ruiz fue recibida con un espectáculo de ballet folklórico a cargo de un grupo de jóvenes jaliscienses.

El primer número fue el Jarabe Tapatío y en el segundo, animada por el público, Xóchitl Gályez Ruiz bailó el Son de la Negra, provocando el aplauso de los asistentes.

Por la noche, la precandidata panista asistió como invitada entre el público al homenaje que le rindió la FIL a su creador y exrector de la Universidad de Guadalajara, Raúl Padilla López, recientemente fallecido.

#### **XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ**

Precandidata presidencial del Frente Amplio por México

"México necesita a una ingeniera que le entienda cómo resolver los temas del agua, no necesita a una científica"



**EL UNIVERSAL** 



Xóchitl Gálvez fue recibida con un espectáculo folklórico a cargo de un grupo de jóvenes vestidos de charros y amazonas.



#### ACUSAN DEDAZO EN MORENA

## Marcelistas inconformes se van con Gálvez

Después de los reclamos por parte de Marcelo Ebrard en contra de Morena, por haber hecho caso omiso a sus denuncias de irregularidades en el proceso en el que se eligió a Claudia Sheinbaum como la abanderada presidencial, simpatizantes del partido guinda decidieron cambiar de bando, y ahora apoyan a Xóchitl Gálvez, virtual candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia.

FINANCIERC

Emilio Calderón, parte de la

organización Todos Somos Chilangos, le dijo a este diario que su movimiento, que sostiene tiene un padrón de alrededor de 3 mil 500 personas tan sólo en la alcaldía Miguel Hidalgo, apoyó las aspiraciones del excanciller.

Sin embargo, dijeron, quedaron decepcionados por la manera en la que se le dio la espalda al exaspirante presidencial, "para darle todo a su contrincante". La manera en la que se decidió, y el reclamo de Ebrard, provocó una fractura entre los guindas.

"Mario Delgado (líder nacional de Morena) creo que resucitó el dedazo", sentenció Calderón.

Por el contrario, el exmorenista reconoció que ahora su movimiento y él buscan apoyar a la virtual candidata de oposición, toda vez que ya han podido trabajar con ella, y sostuvo que siempre le dio resultados.

"En el caso de Xóchitl, a pesar de no compartir la ideología, siempre nos habló de frente. Hay que reconocerlo a la ingeniera, y siempre nos solucionó los temas".

nos solucionó los temas", sentenció.

Este fichaje de nuevos simpatizantes fue celebrado por la precandidata del Frente Amplio por México, que resaltó la falta de apertura en el proceso de Morena.

"Algunos de ellos confiaron en el proyecto de Marcelo Ebrard y se sienten muy desencantados de que hubiera un dedazo, una corcholata favorita y no una contienda interna democrática", concluyó la aspirante presidencial.

-Pedro Hiriart

#### POSTURA.

"Se sienten muy desencantados de que hubiera un dedazo", asegura la aspirante del FAM, Xóchitl Gálvez.





4T volverá a gobernar CDMX, afirma

# Sheinbaum pide frenar al "cártel inmobiliario"

LA ASPIRANTE a la Presidencia de la República destaca labor de la fiscal Ernestina Godoy; entregan a Clara Brugada constancia que la acredita como precandidata única a la Jefatura de Gobierno

#### Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, convocó a militantes y simpatizantes a frenar las aspiraciones del representante del "cártel inmobiliario" para gobernar la capital, en referencia a Santiago Taboada.

Durante el evento que encabezó en Iztapalapa, aprovechó para destacar el trabajo que ha realizado Ernestina Godoy en la Ciudad de México, a quien reconoció como la mejor fiscal de todo el país.

Además, arremetió en contra del exmandatario capitalino Miguel Ángel Mancera y dijo que el ahora senador del PRD encabezó un gobierno de corrupción que recuperó los privilegios.

"Cuando llegamos a la ciudad había un gobierno corrupto, frívolo; no se nos puede olvidar el gobierno de Mancera, porque llegamos a recuperar la ciudad", manifestó.

Por ello, subrayó que el próximo año, tanto en Iztapalapa como en la Ciudad de México, van a tener que elegir entre la continuidad de la Cuarta Transformación o permitir la llegada al gobierno capitalino del representante del "cártel inmobiliario".

"En la ciudad dicen que quiere llegar a gobernar un representante de esos que combatió la fiscal de aquí de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, la mejor fiscal que tiene todo el país; ha combatido el crimen, la corrupción, con honestidad, principios; una mujer que conoce Iztapalapa.

"Imagínense que quiere llegar a gobernar el representante del cártel inmobiliario, quiere llegar a gobernar de nuevo la corrupción. Dicen que se redujo la inseguridad en algunas alcaldías más que en cualquier lado, pues aquí en Iztapalapa es donde más se redujo la inseguridad, en delitos por cada 100 mil habitantes; Iztapalapa está mejor que otras alcaldías, aquí no se dejó impune la corrupción", manifestó.

Sheinbaum Pardo aseguró que no existe forma de que la oposición avance en la Ciudad de México y, tras resaltar que van a gobernar otra vez, pero ahora bajo el liderazgo de Clara Brugada, expresó: "La transformación también es de Iztapalapa para el mundo, aquí se construyó".

Al respecto, la precandidata de Morena a la capital, Clara Brugada, aseveró que mientras en la oposición están divididos y peleándose, en la Cuarta Transformación están listos para ganar en el 2024.

"Aquí en la ciudad estamos con esta gran tarea unidos; vean a los de enfrente, divididos, traicionados, peleados, y todavía piensan que van a poder incidir; se atreven a pensar que van a tener esta Ciudad de México; no, de ninguna manera, porque aquí hay trabajo.

"En esta ciudad hay dos opciones: o elegir a los que han construido para enriquecerse a sí mismos o elegir a los que hemos construido para enriquecer la ciudad, la comunidad, a la gente; así están los dos proyectos a los que tenemos que decidir, así que vamos juntos a transformar la ciudad y a transformar el país", declaró.

En el evento, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, le entregó a Brugada la constancia que la acredita como precandidata única a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En su discurso, señaló que el próximo año el país va a vivir un momento definitivo y su futuro lo va a decidir el pueblo de México.

66

PIENSAN QUE PUEDEN darnos la batalla aquí en Iztapalapa y en la Ciudad de México: no conocen a este pueblo, no saben que la Ciudad de México es el corazón de la Cuarta Transformación

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena

7,





La Razón de México Sección: México 2023-11-27 02:44:30

339 cm2

Página: 6 \$60,616.80

2/2

cc

IMAGÍNENSE que quiere llegar a gobernar el representante del cártel inmobiliario, quiere llegar a gobernar de nuevo la corrupción (...) Iztapalapa está mejor que otras alcaldías, aquí no se dejó impune la corrupción

**Claudia Sheinbaum,** Precandidata de Morena a la Presidencia de la República

77



CLARA BRUGADA (vestido rojo con blanco), acompañada de Sheinbaum (der.) y líderes morenistas, ayer.



Excélsior Sección: Nacional 2023-11-27 03:02:46

284 cm2

Página: 8 \$17,301.26

1/2

#### **ESPALDARAZO**

## Aseveran que habrá continuidad en la CDMX

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Frente a militantes y simpatizantes de Iztapalapa, y acompañada de Clara Brugada, precandidata de Morena a la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata única a la Presidencia de la República de la 4T, celebró que la continuídad de la Transformación tendrá como una prioridad seguir construyendo una Ciudad de derechos e igualdad para todos y todas.

"La Transformación también es de Iztapalapa para el mundo, aquí se construyó, vamos a trabajar para seguir avanzado en una ciudad de derechos, una ciudad con igualdad, una ciudad para todos y para todas, pero en donde por el bien de todos primero los pobres, ése es nuestro corazón", puntualizó.

Celebró que toda la Ciudad de México, pero en especial la alcaldía Iztapalapa, es una muestra de los grandes cambios que se pueden lograr con la Cuarta Transformación, pues puntualizó que "aquí se redujo el crimen, aquí hay utopías, aquí hay PILARES, aquí hay Cablebús, porque aquí se está recuperando la vida digna de las y los habitantes".

La precandidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, pidió a la alcaldía su apoyo para convencer a las otras 15 alcaldías restantes que voten por Clara Brugada, con quien trabajo Claudia Sheinbaum visitó Iztapalapa, donde dijo que seguirán los logros de la 4T de la mano de Clara Brugada cuando fue jefa de gobierno de la Ciudad de México, para bajar la inseguridad en 57 por ciento.

Sheinbaum Pardo dijo a sus simpatizantes que Ernestina Godoy la fiscal, también cooperó para que la ciudad fuera más segura y la calificó como la mejor fiscal del país.

En su intervención, Clara Brugada aseguró que Iztapalapa está lista para apoyar a la primera mujer presidenta de México y seguir siendo el corazón de la 4T en el país.

Mario Delgado, líder de Morena, entregó a Clara Brugada su constancia de precandidata única a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

Más tarde, también acompañada por Clara Brugada, Claudia Sheinbaum estuvo en Coyoacán. A través de su cuenta de X aseguró que en esta alcaldía se 'mejoraron los espacios públicos con PILARES, el parque lineal Gran Canal, el parque Cantera", y añadió: "No somos lo mismo. Antes querían privatizar y hacer desarrollos inmobiliarios. nosotros hacemos parques públicos. En la Ciudad la ruta es Clara Brugada".

Sobre su ausencia en la FIL de Guadalajara, Sheinbaum aclaró en sus redes que no acudió por el tema de su agenda.

"Me han estado preguntando si asistiré a la FIL de Guadalajara. Fui invitada por mi querido compañero y amigo Paco Taibo II a presentar su libro, sin embargo por motivos de agenda no podré estar ahí. Paco es un gran historiador y escritor, de lo mejor de nuestro país", destacó.



Vamos a trabajar para seguir avanzado en una ciudad de derechos, una ciudad con igualdad, una ciudad para todos, pero en donde por el bien de todos primero los pobres."

#### CLAUDIA SHEINBAUM

PRECANDIDATA
PRESIDENCIAL DE LA 4T





Excélsior Sección: Nacional

2023-11-27 03:02:46

284 cm2

Página: 8 \$17,301.26

2/2



Foto: Especial

Morena entregó constancia a Clara Brugada como precandidata a la jefa de gobierno de la CDMX.



Excélsior Sección: Nacional 2023-11-27 03:07:20

278 cm2

Página: 8 \$16,979.39

1/2

#### "LOS FOSFO-FOSFO"

## Samuel pide hacer crecer la ola naranja

#### POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@gimm.com.mx

En su último día de gira por Jalisco, el precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia, Samuel García, llamó a militantes y simpatizantes de su partido a sumarse a su campaña, ponerse "los fosfo-fosfo" para hacer crecer la ola naranja.

El gobernador de Nuevo León atestiguó el arranque de precampaña de Juan José Frangie como abanderado a la presidencia municipal de Zanonan

"Aquí en Zapopan y Nuevo León somos las ciudades de los niños y las niñas porque son nuestra prioridad nuestros hijos, así que con eso en mente arranquemos la precampaña motivados, pónganse los fosfo-fosfo".

Acompañado de liderazgos y candidatos del partido en la entidad, García Sepúlveda aseguró que así como en esta entidad del occidente y a nivel nacional Movimiento Ciudadano irá solo a la contienda electoral sin alianzas.

Durante tres días, el aspirante presidencial visitó los municipios de Guadalajara y Zapopan para reunirse con la militancia tapatía del partido naranja, que lo respaldaron al grito "El Nuevo, El Nuevo, El Nuevo, El Nuevo, El Nuevo, Presidente".

Estuvieron presentes en el mitin Pablo Lemus, aspirante a la gubernatura de Jalisco. Mirza Flores y Alberto Esquer, quienes buscan el Senado. De igual forma,

Desde Jalisco prometió que su prioridad serán los niños en todo el país Verónica Delgadillo, precandidata a la alcaldía de Guadalajara.

Samuel también criticó las alianzas que hicieron otros partidos.

"En Jalisco se demostró que sin el PRI y sin el PAN se pueden tener buenos gobiernos. Me enteré desde Monterrey que aquí se armó un Frankenstein: podemos, hacemos, robemos y no se cuanta madre juntaron, más Morena, más el Verde, y no sé que más. Ouedaron completamente desconfigurados, por eso aquí les decimos desde Zapopan que solos sin malas compañías vamos a ganar, MC, el mejor partido de México", destacó.

#### **PEGA CALCAS**

Luego de haber estado en Jalisco, Samuel García viajó a Colima para realizar una pega de calcas en una de las zonas exclusivas del municipio de Colima.

Durante la pega de calcas, en la que se tomó fotografías con simpatizantes sobre la propia avenida, Samuel García señaló que inició fuerte la primera semana de pre campaña, más de lo que esperaban.

"La verdad empezamos mucho mejor de lo esperado, esperábamos arrancar fuerte, pero no tanto", por lo que aseguró que en estos pocos días ya está por arriba de Xóchitl Gálvez y ahora la estrategia es trabajar para superar a Sheinbaum.

"Ya dejamos a la del PRIAN muy atrás, y ahora el objetivo es ir por Morena que se sienten ganados, pero faltan seis meses y les vamos a ganar", puntualizó.

Con información de Karla Méndez.
 v Abraham Acosta



En Zapopan y Nuevo León somos las ciudades de los niños porque son nuestra prioridad nuestros hijos, así que con eso en mente arranquemos la precampaña."

#### SAMUEL GARCÍA

PRECANDIDATO
PRESIDENCIAL DE
MOVIMIENTO CIUDADANO





Excélsior Sección: Nacional 2023-11-27 03:07:20

278 cm2

Página: 8 \$16,979.39

2/2



Foto: Especial

El líder emecista estuvo ayer en Jalisco y más tarde se trasladó a Colima.

